

Hoy se presentó en Chile la imagen de los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025, que se realizarán entre el 31 de octubre y el 9 de noviembre en nuestro país. El lugar elegido para la actividad fue el Centro de Entrenamiento Paralímpico (CEP) del Parque Estadio Nacional, que es uno de los principales legados de los Juegos Parapanamericanos Santiago 2023 para el deporte paralímpico nacional.

El ministro del Deporte, Jaime Pizarro, valoró la instancia; "Es muy significativo para Chile acoger un nuevo evento multideportivo internacional, que confirma las credenciales de nuestro país como un gran organizador de eventos deportivos, y permite también visibilizar nuevas disciplinas y atraer a las personas para conocer el deporte adaptado, que tiene una gran relevancia en materia de inclusión de la sociedad".

Anuncio Patrocinado

En la actividad estuvieron presentes el presidente del Comité Paralímpico de Chile, Sebastián Villavicencio, el presidente del Comité Paralímpico de las Américas (APC, por sus siglas en inglés) Julio César Ávila, el coordinador de inclusión de CAF, Juan Pablo Salazar, los diputados Andrés Giordano y Enrique Lee, el director nacional del Instituto Nacional de Deportes, Israel Castro y la directora (s) del Servicio Nacional de Discapacidad, (Senadis), Karen Astorga.

Cabe recordar que en el marco de los Juegos Paralímpicos París 2024 se anunció en agosto pasado a Chile como sede de los VI Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025. En la ceremonia se anunció además de Santiago, a las regiones de Valparaíso y O'Higgins como sedes de competencias en este importante evento.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Es una alegría inmensa contar con un nuevo evento adaptado en nuestro país, y llevar a otras regiones estas actividades que confirman la descentralización deportiva. Para Copachi este es un gran desafío de organización en el que estamos trabajando arduamente y que esperamos sea una gran fiesta para las más de 30 delegaciones que nos visitarán a fin de año”, comentó Sebastián Villavicencio, presidente del Copachi.

Los Juegos Parapanamericanos Juveniles consideran la presencia de más de 30 países, los que competirán en 13 disciplinas, y se estiman en cerca de 1.500 los y las deportistas con discapacidad física, auditiva, visual, cognitiva y parálisis cerebral, que asistirán a esta competencia. Las edades de las y los competidores van desde los 14 a los 21 años de edad. A su vez, se consideran 1.500 personas que asisten como staff técnico de apoyo en la cita continental. El presupuesto para estos Juegos se estima en unos 6 millones de dólares.

Para el Seremi del deporte, Leandro Torres “es un tremenda alegría que nuevamente nuestra región sea considerada para un evento de esta envergadura, tal como sucedió en su momento con la Copa América 2015, los Juegos Panamericanos de 2023, estos Juegos Parapanamericanos juveniles y el Mundial FIFA sub 20. Como región nos prepararemos para recibir a los deportistas y para que sea una fiesta del deporte internacional”

Florencia Pérez, quien compite en para tenis de mesa y que obtuvo medalla de bronce en

París 2024 en la prueba individual (clase WS8), señaló que “es algo muy importante, ya que hacer unos Juegos Parapanamericanos Juveniles en casa apoya mucho al país y dice mucho del país, que también podemos hacer grandes eventos internacionales, es muy bueno, y también para nosotros como deportistas juveniles el tener a nuestras familias cerca es muy importante.”

Los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025 se suman a la lista de eventos deportivos que han elegido a Chile como sede durante el este año: Mundial FIFA sub 20, Mundial de Ciclismo Pista UCI y Americup de Básquetbol Femenino. A su vez, en 2027 Chile recibirá los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales.

Las ciudades que han recibido los Juegos Panamericanos Juveniles en sus versiones anteriores son: Bogotá (2023), Sao Paulo (2017), Buenos Aires (2013), Bogotá (2009) y Barquisimeto (2005).

y tú, ¿qué opinas?